



さくら市立喜連川小学校 学校だより 第6号

喜小だより

令和7年9月26日発行 発行者 大登英樹



あいさつ運動 実施しました

9月1日から1週間、あいさつ運動を行いました。児童会の運営委員会のメンバーとボランティアの児童が、毎朝、昇降口前やラウンジ、階段の上などで、元気にあいさつをしてくれました。期間中の3日には「さくら市青少年あいさつ巡回活動」もあり、民生委員児童委員や市の生涯学習課の方々も参加していただき、一緒にあいさつ運動に取り組みました。元気なあいさつができる児童が増えてきています。



運動会の練習が始まりました

10月11日（土）の運動会に向け、本格的に練習が始まりました。先日、代表委員会で運動会のスローガンについて話し合いました。今年度のスローガンは、「1年に一度の大舞台 一致団結 栄光つかめ」です。1年生にとっては小学校最初の運動会、6年生にとっては小学校最後の運動会になります。他の学年にとっても、1年に一度の運動会です。どの子にとっても思い出に残る運動会になるよう教職員一同、指導していきたいと思います。まだまだ暑い日が続きそうなので、ご家庭におかれましても、子どもたちの健康管理にご協力をお願いいたします。



PTA運動会合同会議

9月18日、PTA運動会合同会議を開催しました。10月11日（土）に開催予定の運動会について、事前の準備や当日の役割等を話し合いました。子どもたちにとって思い出に残る運動会になるよう、教職員、PTA役員ともに努めていきたいと思いますので、ご理解、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。



4年校外学習～防災館～

9月11日に4年生が、社会科「水害から命をどう守るの」の学習で栃木県防災館に見学に行ってきました。近年、線状降水帯等による水害の危険性も増しています。災害から身を守る方法について話を聞いた後、実際に地震や火災の際の煙体験、大雨や大風の体験をしました。喜連川小学校は、内川が氾濫した際には浸水することが想定されています。この見学をとおして、防災に関する知識を身につけ、自ら命を守る「自助」の意識を高めてくれればと思います。



6年校外学習～喜連川の歴史めぐり～

6年生は、総合的な学習の時間「日本の歴史と喜連川の歴史」について学びます。9月12日には、さくら市観光ボランティアの方に案内していただき、校外学習に出かけました。喜連川地域の寺社や道標、石碑等を見学し、わかりやすく説明をしていただき、喜連川の歴史について詳しく知ることができました。今回の学習をとおし、地域のよさに改めて気づき、地域を誇りに思う気持ちも育ってくれればと思います。



電動糸のこぎりに挑戦しました

5年生は、図画工作「糸のこスイスイ」の学習で、電動糸のこぎりを使って木製のパズルを作ります。各クラスごとに授業応援隊の方にお手伝いいただき、電動糸のこぎりに挑戦しました。子どもたちはすぐに電動糸のこぎりの使い方に慣れ、みんな手際よく糸のこぎりを使いこなし、上手にピースを切り分け、パズルを完成させることができました。

